

Impuls

25. Januar 2025

In den letzten zwei Wochen durfte ich Menschen begleiten, die sich ganz persönlich auf einen neuen Weg begeben – zu sich selbst, zum Leben, zu Gott...

Eine brachte die evangelische Jahreslosung für 2025 mit:

„Prüft alles und behaltet das Gute“ (1 Thess 5,21).



Dieser Satz hat uns beschäftigt und vielleicht ist ja gerade heute ein guter Tag, ihn weiter zu geben... Wie wäre das, wenn wir immer das Gute behalten und (nur) genau daraus die Impulse und dann auch die Kraft schöpfen für die nächsten Schritte – als Mensch ganz persönlich, als Gruppe, als Gemeinde, als Sendungsraum... Wie sieht dann der nächste Schritt aus? Verändert sich etwas? Was entsteht...?

An diesem Wochenende verabschieden wir Pfarrer Jürgen Behr aus unserer Mitte.

Du, lieber Jürgen, hast selbst von den guten, kraftvollen Situationen geschrieben, die du bei Gottesdiensten, Hochzeiten, Taufen und vielen anderen Gelegenheiten hier im Sprengel erfahren hast – und ich wünsche Dir, dass alles Gute weiterwachsen, Dich begleiten und in Dir blühen und gedeihen möge und sage stellvertretend ein herzliches Dankeschön 😊!

Und auch uns allen, persönlich und auch als „Gemeinde“, die wir nun wiederum in eine neue, mit Sicherheit herausfordernde Zeit gehen, wünsche ich eine feine Brille, das Gute wahrzunehmen, Momente des Innehaltens und Entspannens um den Blick dafür immer wieder frei zu legen und den Mut, die Kraft und die Phantasie, nur daraus neue, vielleicht auch ungewöhnliche Schritte zu gehen.

Herzliche Grüße,

Doris Dung-Lachmann, Pastoralreferentin

